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Zusammenfassung

        
Die therapeutische Anwendung von Mikrowellen setzt die Kenntnis über das reale Temperaturverhalten im Gewebe voraus. Zur Ermittlung des Temperaturspektrums wurden 30 Minischweine mit einer Dosis von 19 Watt für die Dauer von 25 Minuten bestrahlt. In allen Gewebsschichten wurde ein exponentieller Temperaturanstieg beobachtet. Dabei wurden tiefere Gewebsschichten deutlich geringer erwärmt. Im subkutanen Gewebe betrug die maximale Steigerung der Temperatur 4,3 K und in der darunterliegenden Muskulatur um 3,25 K. Nach 15 Minuten Bestrahlungszeit war das Einsetzen der Durchblutungsreaktion nachweisbar.


      
        
Summary

        
The therapeutic application of microwaves presumes the knowledge about the real behaviour of temperature in the tissue. For the recognition of the spectre of temperature 30 minipigs were irradiated with a dose of 19 watt for the duration of 25 minutes. In all layers of the tissue an exponential increase of temperature was observed. Thereby the deeper layers of tissue were clearly less warmed. In the subcutaneous tissue the maximum increase of the temperature was 4.3 K and in the lying below musculature by 3.25 K. After 15 minutes irradiation time the beginning of the blood supply reaction was to be proved.
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